



Washington D.C., 12 de Abril de 2002

*El Embajador Observador Permanente de España
ante la
Organización de los Estados Americanos
Washington D. C.*

Excma. Sra. Dña. Margarita Escobar
Presidenta del Consejo Permanente
Embajador, Representante Permanente
de El Salvador ante O.E.A.
Washington D.C.

Excelentísima Señora Presidenta del Consejo Permanente:

Adjunto le remito una Declaración de la Unión Europea sobre la situación en Venezuela, con el ruego de que la distribuya entre los Representantes de los Estados Miembros.

Aprovecho esta ocasión para expresarle las seguridades de mi más distinguida consideración.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'EGSB' followed by a flourish.

Eduardo Gutiérrez Sáenz de Buruaga

Declaración de la Presidencia sobre la situación en Venezuela (12 de abril de 2002)

(Madrid, 12 de abril de 2002)

La Presidencia de la Unión Europea sigue con gran preocupación el desarrollo de los acontecimientos en Venezuela, en contacto con sus socios europeos.

Expresa su repulsa por la pérdida de vidas humanas y transmite su condolencia a los familiares de las víctimas.

Manifiesta su total apoyo y solidaridad al pueblo de Venezuela. Hace un llamamiento para que se ponga fin a toda acción violenta.

Finalmente, la UE confía en que el gobierno de transición respete los valores e instituciones democráticos para que se supere la crisis actual en un marco de concordia nacional y con pleno respeto de los derechos y libertades fundamentales.